



Son époux:
André-Claude **Cotting**, à Avry-sur-Matran;

Ses enfants:
Sandra et André **Lavanchy-Lagger**, à Bussigny;
Mehdi **Lagger**, à Ecublens;

Sa petite-fille:
Dalila;

Ses frères:
Michel et Inès **Schüpbach**, à Lucens, et famille;
Jean-Daniel et Edith **Schüpbach**, au Brassus, et famille;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont la profonde douleur de faire part du décès de

Madame Hélène COTTING-SCHÜPBACH

qui s'est endormie paisiblement, le 17 janvier 2010, dans sa 61^e année,
après une pénible maladie, entourée de l'amour des siens.

Le dernier adieu aura lieu en l'église de Matran (FR) le mercredi 20 janvier,
à 14 h 30, suivi de l'incinération.

Hélène repose en la chapelle mortuaire de Matran.

Une veillée de prières nous réunira ce mardi soir, à 19 h 30, en l'église
de Matran.

En lieu et place de fleurs un don peut être adressé à la Ligue fribourgeoise
contre le cancer, 1700 Fribourg, CCP 17-6131-3 (avec mention deuil
Hélène Cotting).

Adresse de la famille:

M. Mehdi Lagger, avenue du Tir-Fédéral 16, 1024 **Ecublens** (VD).

Le présent avis tient lieu de lettre de faire part.